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 暑い日が続き 1日に何回も麦茶を作っているご家庭も多いのではないでしょうか。 

 お伝えした通り今年度からすみれ小のＰＴＡではスリム化改革が始まりました。ＰＴＡ活動について

はＰＴＡ役員の方が行いますがその活動方法についての評価や、保護者の方からのご意見などをと

りまとめ、アイディアを出していくのが「ＰＴＡ改革推進室」です。 

現在メンバー1名ではじまりました。 

 

 改めて「ＰＴＡ改革推進室」とは？！ 

① ＰＴＡ役員とは別組織です。 

② 2年間限定の活動です。 

③ すみれ小の保護者と子どもたちにあうＰＴＡ活動を考えていきます。 

④ 前しか見ていない前向きな活動を行います。 

 

「スリム化＝無駄をなくす」というイメージがあるかと思います。もちろん、無駄なことは減らしていきた

いと思いますが、2年後の着地点は「すみれ小の保護者と子どもたちにあったＰＴＡ」です。 

昨年度までのＰＴＡ活動の方がすみれ小にあっているのであれば、多少の変更点はあるかもしれ

ませんがそのようになります。試行錯誤しながら２年間ＰＴＡ活動を見極めていくこととなるので、現

時点ではかっちりしたものが確定しているわけではありません。 

  

そこで！新しく作り上げることが好きな方、アイディアマンな方、ＩＴに詳しい方、スリム化に反対な

方、すみれ小の保護者の方、フルタイムで働いている方、ぜひぜひ一緒に活動しませんか？ 

メンバーはいつでも募集中です。 

興味のある方はお問い合わせください。 

 

今後も、このようなお手紙で活動内容等をお知らせしていければと考えています。 

（印刷して配布するかは今後検討します。） 

「こんな活動があったら参加されますか？」など、保護者の皆様にアンケートをお願いすることもある

かと思います。その際はご協力をお願いいたします。 

 

スリム化についてのご意見、アイディアなどはこちらからお願いします。 

また、ＰＴＡ改革推進室の活動に参加してみようかな・・という方もこちらからご連絡ください。 

 

 

 

 



 

 

 

来年度（令和 4 年）のＰＴＡ役員への立候補期間がはじまったということで、6 月時点でＰＴＡ役員の

方に活動量、活動内容などを聞いてみました。  

 

Q1：PTAが 1番忙しい 4，5月が終わりましたが何回くらい学校に来ていますか？？  

 「全員が集ったのは役員会があった 4月と今日（6/8）の 2回です。役員会が終わってからや別日

に来れる人が印刷作業を行ったりしました。」 

 

Q2：(会長、会計以外の)役職はないですが、分担はどうされていますか？？ 

 「今は新たに作る資料が多くて（PTA ガイド、旗振り当番のお知らせ）PC が使える 2 人の負担が少

し多くなっています。でも、これから発生する外部行事の出席や運動会の受付などは他のメンバー

が中心となり行っていき負担は変わらないようにしていくつもりです。」 

※今年はスリム化により、昨年配布した資料をそのまま使えず新たに作成しています。 

 

Q3：クラス委員がなくなったことで PTA役員さんの仕事は増えていませんか？ 

 「クラス委員さんが行っていた仕事自体がないので負担は今のところありません。それどころか、運

営委員会（クラス委員さんが参加していた委員会のこと）準備や書類作成、クラス委員さんへの連

絡などがなくなりました。」 

 

Q4：募集制のお手伝いは今後何が予定されていますか？？ 

 「今のところ、広報誌、カーテン洗濯、ベルマーク、先生に確認して必要なクラスは大掃除のお手

伝いと運動会の受付の予定です。」 

 

まだ 6 月ではありますが、お仕事をフルタイムでされている方もいらっしゃる中、皆さんでバランスを

取って活動されている印象でした。 

「役職なし」と「お手伝い募集制」については、今後どのようになっていくかスリム化の目玉でもある

ので今後もインタビューを行っていき、保護者の方にもお伝えしていければと思っています。 

 

 また、「こんなことをＰＴＡ役員に聞いてほしい、言いたい！」ということがあれば、ＰＴＡ改革推進室

までお知らせください。 

ＰＴＡ改革推進室では皆様からのご意見、アイディアをお待ちしています。 

 

 

 

ＰＴＡ役員の方へインタビュー！！役員立候補検討中の方は必読？！？！ 


